

Granma ansía tocar tierra de gigantes del béisbol cubano



Bayamo, Cuba, 29 jun (PL).- Alazanes de Granma tiene ante sí el desafío de convertirse hoy en el sexto equipo tetracampeón del béisbol en Cuba para maximizar su estatus histórico de la mano del mánager Carlos Martí.

En 60 Series Nacionales (SN), solo cinco equipos poseen –mínimo- cuatro trofeos en sus vitrinas y, de paso, cargan el epíteto de los más “grandes” de siempre: Industriales, Santiago de Cuba, Vegueros, Villa Clara y Pinar del Río.

Antes de chocar contra Cocodrilos de Matanzas en el último partido de la temporada de 2022, el conjunto granmense ansía llegar a esa tierra de gigantes, después de levantar su primer trofeo en 2017 (SN 56) y cinco años más tarde tener el calificativo de “generación dorada”, pese a algunas pérdidas de jugadores en el camino.

Los triunfos en 2018 y 2021, así como estar a solo un paso de un nuevo reinado, deja a los caballos en una situación espectacular, cuando su mentor, de 73 años, valora la posibilidad de apretar el botón del retiro y disfrutar la pelota lejos de los banquillos y la presión de los certámenes.

El mismo hombre que “tiene a tiro” el ubicarse en el segundo puesto del ranking de entrenadores más exitosos, pues puede igualar a Ramón Carneado e Higinio Vélez, ambos con cuatro, todos por detrás del líder Jorge Fuentes (cinco).

Los libros indican que nueve nóminas campeonas dejaron de jugar hace tres décadas, excepto Habana, antecesor de los actuales Artemisa y Mayabeque a raíz de la última división política-administrativa del país en 2011.

Industriales, el conjunto insignia en el territorio caribeño, es el máximo dominador, luego de vencer en las ediciones de 1962-1963, 1963-1964, 1964-1965, 1972-1973, 1985-1986, 1991-1992, 1995-1996, 2002-2003, 2003-2004, 2005-2006 y 2009-2010.

Detrás se ubican Santiago de Cuba (ocho), Vegueros (seis), Villa Clara (cinco), Pinar del Río (cuatro), Henequeneros (tres), Azucareros (tres), (La) Habana (Marrones/ Vaqueros, tres), Ciego de Ávila (tres) y justamente Granma.

Occidentales (1962), Orientales (1967), Agricultores (1975), Ganaderos (1976), Citricultores (1977, 1984), Sancti Spíritus (1979), Holguín (2002), Las Tunas (2019) y Matanzas (2020) igualmente conocen el sabor de la victoria en el principal torneo beisbolero de la mayor isla del Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292061-granma-ansia-tocar-tierra-de-gigantes-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba